

aussi là, mais il y aura une muraille avec douze fondements.

Les portes représentent les douze patriarches. Ça ne veut pas dire que, dans la muraille, ça ne veut pas dire qu'il n'y aura pas douze portes, mais qu'il y aura douze portes ; et, quand la personne verra chacune de ces portes, elle verra que chaque porte représente l'un des patriarches et l'une des tribus d'Israël.

C'est-à-dire que là-bas, dans cette Ville, tout ce qui va être vu, c'est représenté par des êtres humains, par des fils et filles de Dieu écrits dans le Livre de Vie de l'Agneau.

Tout comme dans les villes, par exemple : on place une image, une statue, un monument (que ce soit sous forme d'un homme ou d'un animal ou d'un oiseau) ; et ce monument représente quelque chose, représente quelqu'un ou représente un événement.

Et tout ce qu'il y aura dans la Nouvelle Jérusalem représentera les élus de Dieu écrits dans le Livre de Vie de l'Agneau ; et là sera représenté tout ce qu'on a vécu sur la Terre dans les différentes étapes du Programme Divin ; là sera représenté tout ce que Christ a fait durant les sept âges de l'Église des Gentils et ce qu'Il fait dans l'Âge de la Pierre Angulaire.

ÉTUDE BIBLIQUE #228 – VENDREDI 12 AOÛT 2022

THÈME : LA JÉRUSALEM CÉLESTE ET LA JÉRUSALEM TERRESTRE

Dr. William Soto Santiago

Jeudi 18 septembre 1997

Managua, Nicaragua

Écriture de base : Hébreux 12:18-24

LE TRÔNE DU SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST¹

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 31 janvier 1988

Bogotá, Colombie

Et ce sera la Nouvelle Jérusalem (ou ville) qui montera du sein de la Terre à cause des volcans ; et sur cette montagne se placeront tous les élus pour mener à bien le Royaume éternel.

Les élus qui appartiennent à l'Âge du Trône du Seigneur Jésus-Christ seront sur le sommet, la partie la plus haute de cette montagne ; parce qu'au sommet de cette montagne sera le Trône du Seigneur Jésus-Christ et le Trône du Père.

De là, on mènera à bien les affaires du Seigneur Jésus-Christ ; et ce sera à Jérusalem (la littérale) où sera la Nouvelle Jérusalem ; une nouvelle ville : la Ville de Dieu.

Cette planète Terre place, met, la partie matérielle : la montagne ; et le Ciel — Dieu — met, place, les élus sur cette montagne.

LA NOUVELLE JÉRUSALEM

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 30 octobre 1994

(Deuxième activité)

Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivie

Et l'Écriture dit que toutes les nations marcheront à la

¹ Audio non disponible au moment de cette publication.

lumière de cette Ville, à la lumière de Dieu et de l'Agneau ; parce que dans cette Ville il n'y aura pas de lumière électrique, elle n'aura pas les services qu'actuellement nous avons dans les villes ; car là il n'y aura pas de nuit, car la clarté de Dieu l'éclaire.

Nous allons le lire par ici (il est dit...)... ; et il n'y aura pas non plus de temples ni de sectes religieuses ni rien de cela ; nous allons le voir dans un petit instant. Il est dit [Apocalypse 21:21] :

« Les douze portes étaient douze perles ; chaque porte était d'une seule perle. La place de la ville était d'or pur, comme du verre transparent.

Je ne vis point de temple dans la ville ; car le Seigneur Dieu tout puissant est son temple, ainsi que l'agneau. »

Avez-vous vu ça ? Finies les religions et les sectes religieuses, et les différences entre les enfants de Dieu et entre les religions de cette Terre.

« La ville n'a besoin ni du soleil ni de la lune pour l'éclairer... »

C'est-à-dire la Ville ; pas le reste des nations ; parce que le soleil continuera à se lever et la lune aussi, mais cette Ville ne dépendra pas de la lumière du soleil ni de la lumière de la lune.

[...]

La question : « Où est-ce que tant de monde va s'installer ? » Ne vous inquiétez pas : Dieu va assécher les mers, et alors il y aura suffisamment de terre.

Maintenant, « une nouvelle Terre et de nouveaux Cieux ». Une Terre que Dieu préparera. Une transformation arrivera à cette planète Terre ; tout comme Dieu apportera une transformation pour nos corps, et Il fera de nos corps un corps nouveau, un corps éternel. Il va faire la même chose avec cette planète Terre. C'est le même processus, c'est le même plan, étant appliqué à la planète Terre.

[...]

Nous pouvons voir la place qu'il nous est donné dans la Nouvelle Jérusalem ; ce que nous avons tous toujours aimé.

Chaque fois qu'on voyage et qu'on voit une colline, une montagne, et qu'on en voit la partie d'en haut, dans son âme on dit : « Là j'aimerais avoir une maison ! Là j'aimerais avoir ma maison, moi. » C'est que la position que Dieu a pour nous déjà ordonnée, prédestinée, dès avant la fondation du monde, est scellée dans notre âme ; et c'est pourquoi elle influe aussi sur notre vie quotidienne.

Toujours, nous pouvons voir que, depuis la partie d'en haut d'une montagne, on voit tout en bas. C'est pour cela que, depuis la partie d'en haut de la montagne du Royaume de Dieu, du Corps Mystique de Christ, depuis l'Âge de la Pierre Angulaire, on peut regarder vers le bas, et on peut voir et comprendre ce qu'ont été les âges de l'Église des Gentils : on peut voir tout ce qui s'est produit là dans le passé, on peut voir comment Dieu a agi et comment l'ennemi de Dieu s'est élevé contre Dieu et Son Programme dans les âges passés ; et on peut voir où on se trouve ; et on peut voir que, après là (vers le haut), il n'y a rien d'autre.

[...]

Notre âge est l'âge le plus important de tous les âges : c'est l'Âge du Trône de notre Seigneur Jésus-Christ dans Son Temple spirituel, où se matérialise dans la chair humaine tout ce qui sera sur le Trône de Dieu et de l'Agneau dans la Nouvelle Jérusalem.

Et tout se reflétera et matérialisera en nous ; tout comme les murailles ou la muraille de la Ville s'est matérialisée dans les apôtres du Seigneur.

Maintenant, ça ne veut dire à aucun moment que, comme ce qu'il y aura dans cette Ville se matérialise dans des êtres humains, ça ne veut pas dire qu'elle n'aura pas ces choses ; mais la muraille, alors, représente les douze apôtres qui seront